
平成３０年度村政懇談会 地区自治会質問内容 

  中丸地区自治会   

 

質問事項 

（題 目） 

 JR東海駅東側における送迎車待機場所の増設について 

 

質問要旨 

（内 容） 

  

夕方から夜にかけて，電車が到着する３０分前頃から東海駅東側の路

側帯は，送迎用の車で混雑する。 

 

 特に雨の日など混雑がひどいときの送迎車は，イオンの前までつなが

り，その一部は二列になって停車していることがある。 

 

 交通トラブルの抑止や駅利用者の安全を確保するため，ロータリー（緑

地）の一部を整備し，送迎車の待機場所を増設することを提案する。 

 

 

 

 

回答 

（都市整備課） 

「JR東海駅東側における送迎待機場所の増設」についてお答えいたし

ます。 

駅周辺の送迎車による交通渋滞等は全国的な問題であり，本村におき

ましても，特に朝晩の通勤時間帯は混雑する状況となっており，ご迷惑

をおかけしております。 

ご提案をいただきました送迎車用の一時駐停車スペースをロータリー

（緑地）の一部に設置することにつきましては、駅前広場を利用する車

や歩行者の動線の安全確保など交通管理上の理由から設置は難しい状況

でございます。また、駅周辺での一時駐停車スペース設置のための用地

確保は難しい状況でございます。 

現状を確認したところ夕方からの帰宅時間帯は混雑しておりますが送

迎車は道路の路肩に停車しています。しかしながら，特に雨の日など混

雑がひどいときは，その一部は二列になって停車している状況が見受け

られますので，今後の対策といたしましては、駅前広場の安全対策とス

ムーズな通行の確保に向け、ひたちなか警察と連携を図りながら対応策

を検討してまいります。 

 

 

 


